

Wir danken herzlich für die liebevolle Anteilnahme und Verbundenheit
beim Abschied von

Monica Arm-Liechti



Wir danken für die grosszügigen Spenden für die Theodorastiftung und
die zahlreichen Blumengrüsse.

Besonders möchten wir uns bei Susanna Cerny bedanken für ihre
liebevolle Gestaltung der Abschiedsrede.

In den letzten Monat war Medizinische Betreuung besonders wichtig. Wir danken
dem gesamten Team der Onkologie Stockwerk R des Inselspitals Bern
für den unermüdlichen Einsatz und die liebevolle Pflege.

Ebenfalls möchten wir uns bei dem Bestatter Beat Grunder und seinem
Team für die einfühlsame Begleitung bedanken.